Wochen der 15.10. - 11.11.2018 Wertschätzung



eine Initiative des Fachbereichs Ethik/Religion

In den Wochen der Wertschätzung möchten wir z. B.:

- positive "Selbstverständlichkeiten" in der Schule und im häuslichen Alltag aufspüren
- erkennen, was andere für uns tun und wem wir dankbar sein können
- aufmerksam sein gegenüber den Bedürfnisssen und Gefühlen anderer
- den respektvoll-wertschätzenden Umgang miteinander erinnern und einüben
- Lob und Anerkennung aussprechen und annehmen können

erinnern und einüben

Eine Woche vor und eine Woche nach den Herbstferien plant der Fachbereich Ethik/Religion *Wochen der Wertschätzung* an den Schulen der Königin-Luise-Stiftung.

Im Anschluss an den vor einigen Jahren durchgeführten Studientag zum Thema *Respekt* möchten wir das Thema jetzt weiterführen und ausweiten.

Es sind Unterrichtsprojekte geplant, in denen unterschiedliche Aspekte inhaltlich erarbeitet und praktisch umgesetzt werden.

Ein fröhlicher Gruß am Morgen, ein freundliches Lächeln können ein gelungener Start in den gemeisamen Schultag sein.

• ..